
Antragsteller-Mitglied im Elternbeirat der Kita Falkenstraße unterrichtet den BA über
sanierungsbedürftige Bereiche in der Kita und bittet um Unterstützung.  
Frau , zuständig im RBS, unterrichtete die UA-Vorsitzende in einer Mail über 
einen bereits stattgefundenen Ortstermin und wird dem BA bis zur Vollversammlung ein Protokoll über 
den Vorgang zusenden. 
Der UA empfiehlt  Kenntnisnahme.


